

6/18

本日6.20統一行動委結成大会

に全てのクラスは結集せよ

本日
工学部中庭

20日
中之島公園

午前 2時 ヨリ
午後 5時 ヨリ

本日より工学部中庭において、6.20全市大統一行動委員会結成大会が開催される。我々工学部では、この結成大会、そして6.20全市大統一行動委員会開催、テモニ、全クラス教職員、院生諸君、学友諸君が大衆的決起で、もって参加されることを呼びかけよう。

全市大のギニモ友諸君へ、

は決定的に不十分であると、いう裏を搔きしおかねばならぬ。我々は、さういふ不十分を何よりも戦へ、のうちにあって克服していくべきである。我々の主張が、6.20の統一行動に結集する全ての教職員、院生諸君、学生諸君の積極的な賛同を得ることができると確信して、また、この市大抗争において、大学の徹底した民主的改革を勝利へとつかげ、一貫して訴つて来た我々は、今度の6.20抗争が、おりから直接当局の「正常化」路線、斗争取扱いと一体化して、授業再開をさけびまわつて、一部の諸君を、専内に五一〇一号の孤立化へと追へこんでいくであつて、とも確信している。

6月18日、4.21大部次官通達粉碎、ロバート自主規制路線粉碎、教授会自治粉碎、をうちのスローガンとする全市大統一行動が実現されようとしている。しかし、教職員、院生、学生の吹き連帶のもと、御道筋、デモ、モットー果敢に戦われようとしている。昨日の進捗がもたらされた時冥に於て、すぐに医教員会、理院長、工院長、理助会、丁建築、三回生、応化四回生、S物理、I回生、H社福、三回生等々の正式参加、また理助会、理助訂会、原研等々の直参加入決定されて、我々は、「この統一行動について、うちのスローガンのもの極めて充範な市大人に呼びかけがなされてること、そしてこれまで大衆的決起のあまり多かつたこの市大斗争にあって、これを教材に、中央斗争の真の意義が明確にされていくべきだ」という裏に於て評価しなければならない。しかしながら、我々は、この斗争の小くんぐ、いろ采十十分と、つまり昨日の準備の席上で、我が工学部の一回生諸君が主張したように、単に立派粉碎救援会自治解体を「うだばではだめであり、まさにその内実としてある」と、「ノーニ民主的改革勝利」と「スローガンを勿落せば、任て

ヒートマップ会員委員会